

## ABSTRAK

**SURYA NINGSIH, 2014. Pengaruh Kejelasan Tujuan, Dukungan Atasan, Pendidikan dan Pelatihan terhadap Kualitas Informasi Laporan Keuangan (studi empiris pada skpd kota pariaman). Skripsi. Akuntansi. Fakultas Ekonomi. Universitas Negeri Padang.**

**Pembimbing 1 : Nurzi Sebrina, SE. Ak. M.Sc**

**Pembimbing 2 : Mayar Afriyenti, SE. M.Sc**

Penelitian ini bertujuan untuk menguji pengaruh kejelasan tujuan, dukungan atasan, pendidikan dan pelatihan terhadap kualitas informasi laporan keuangan. Jenis penelitian ini digolongkan sebagai penelitian yang bersifat kausatif.

Populasi dalam penelitian ini adalah Satuan Kerja Perangkat Daerah (SKPD) Kota Pariaman. Sampel dalam penelitian ini adalah staf/ karyawan bagian keuangan maka didapat responden sebanyak 72 orang responden. Data dikumpulkan dengan menyebarkan langsung kuesioner kepada responden yang bersangkutan. Teknis analisis data yang digunakan adalah regresi berganda dengan bantuan *SPSS 15*.

Kesimpulan penelitian menunjukkan: pengaruh kejelasan tujuan terhadap kualitas informasi laporan keuangan  $t_{hitung} < t_{tabel}$  yaitu  $1,161 < 1,667$ . Hal ini menunjukkan bahwa penelitian ini tidak dapat membuktikan bahwa kejelasan tujuan (X1) mempunyai pengaruh signifikan terhadap Kualitas Informasi Laporan Keuangan, sehingga hipotesis pertama ditolak. Dukungan atasan terhadap kualitas informasi laporan keuangan  $t_{hitung} > t_{tabel}$  yaitu  $8,709 > 1,667$ . Hal ini menunjukkan bahwa penelitian ini dapat membuktikan bahwa Dukungan Atasan (X2) mempunyai pengaruh signifikan terhadap Kualitas Informasi Laporan Keuangan, sehingga hipotesis kedua diterima. Pendidikan dan pelatihan terhadap kualitas informasi laporan keuangan  $t_{hitung} > t_{tabel}$  yaitu  $0,272 > 1,667$ . Hal ini menunjukkan bahwa penelitian ini tidak dapat membuktikan bahwa pendidikan dan pelatihan (X3) mempunyai pengaruh signifikan terhadap Kualitas Informasi Laporan Keuangan, sehingga hipotesis pertama ditolak.

Saran bagi penelitian ini adalah: 1) Dari hasil analisis data dan pembahasan, kejelasan tujuan, dukungan atasan, pendidikan dan pelatihan mendukung kualitas informasi laporan keuangan. Namun, kejelasan tujuan dan pendidikan dan pelatihan masih perlu ditingkatkan agar informasi laporan keuangan yang dihasilkan dapat lebih baik. Untuk mengoptimalkan laporan keuangan daerah yang berkualitas ada beberapa upaya yang dapat dilakukan, diantaranya pemerintah daerah menempatkan pegawai posisi bagian keuangan yang berlatar belakang pendidikan keuangan, memberikan tujuan yang jelas terhadap kinerja. 2) Pada kuesioner, sebaiknya jenis pendidikan dan pelatihan yang diberikan kepada karyawan dijelaskan sehingga responden tidak ragu menjawab pertanyaan yang ada dikuesioner.

**Kata kunci : Kejelasan Tujuan, dukungan atasan pendidikan dan pelatihan terhadap kualitas informasi laporan keuangan**